



## **Coordinadora contra las casas de apuestas de Madrid**

Las casas de apuestas son una lacra en los barrios obreros. Tras varios meses de organización de colectivos juveniles, asociaciones vecinales, AMPAs de colegios e institutos, equipos deportivos de barrio, etc, el pasado 6 de octubre decidimos salir a la calle. Bajo la consigna de apostar por nuestro barrio, miles de personas se unieron a la lucha de señalar y visibilizar cómo las casas de apuestas y salones de juego arruinan a la clase trabajadora. Tras esta movilización, y creyendo más necesaria que nunca la organización para seguir combatiendo la apertura y mantenimiento de este tipo de locales, hemos decidido crear la Coordinadora contra las casas de apuestas de Madrid.

### **¿Por qué esta Coordinadora?**

Las casas de apuestas pueden considerarse actualmente como la heroína del siglo XXI. El número total de estos locales ha aumentado de forma alarmante: mientras en la ciudad de Madrid ya son más de 400, el total en la CAM se acerca a los 700. Su multiplicación en barrios obreros no es casual y consideramos que responde a dos intereses. En primer lugar, se aprovechan de quienes ven las apuestas como una manera de salir de la miseria y precariedad a la que nos aboca este sistema económico capitalista: la clase trabajadora. Es por ello que la inmensa mayoría de estos locales se concentran en distritos con menor renta y mayor población migrante, como Puente de Vallecas, Usera, Carabanchel o Villaverde. Sin embargo, en segundo lugar, su apertura también responde a una estrategia para desmovilizar y controlar a los jóvenes que, consumiendo su tiempo y dinero en estos locales físicos - y también online- dejan de participar de movimientos juveniles y vecinales.

Nos venden las apuestas como una forma fácil de ganar dinero mediante todo tipo de plataformas que cuentan con la colaboración y publicidad de personajes públicos referentes. Sin embargo, la realidad es muy diferente: en este juego que te venden, tú pierdes y ellos se lucran. La complicidad institucional es más que evidente, y ejemplo de ello es que hoy podemos ver cómo el antiguo ministro de Justicia, Rafael Catalá, forma parte del equipo asesor del grupo Codere. Además, el aumento de los casos de ludopatía en menores es un síntoma claro del incumplimiento de la ley: tanto del mínimo de 100 metros de distancia entre casas de apuestas y centros educativos como del acceso de menores a estos locales.

Por todas estas razones, y siendo conscientes de la insuficiencia e inoperatividad de la vía institucional, vemos necesario organizarnos contra las casas de apuestas mediante la creación de esta Coordinadora. Nuestros objetivos son claros e irrefutables:

- El cierre de todas las casas de apuestas y prohibición de publicidad de las online. No aceptaremos ningún tipo de regulación.
- La indemnización económica en forma de suspensión de la deuda para familias que hayan sufrido la ludopatía.
- Aumento de recursos públicos para la atención y rehabilitación de personas que sufren esta adicción.

Nosotras apostamos por un ocio digno y alternativo, apostamos por nuestra clase y por los jóvenes de los barrios obreros de Madrid, los cuales se encuentran huérfanos de espacios de ocio saludable y gratuitos y así accesibles, fuera de las dinámicas de mercado al interés de las empresas.

No pararemos hasta ver cada casa de apuestas cerrada.

**Organízate con nosotras contra esta lacra y #ApuestaPorTuBarrio**

**Podéis seguirnos en nuestras nuevas RSS (instagram @ApuestaporMadrid, twitter: @apuestaXmadrid y facebook) para estar al tanto de nuevas convocatorias y eventos.**

**#ApuestaPorTuBarrio.**